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Ao décimo sexto dia do mês de maio do ano de dois mil e vinte e dois, às quinze horas, no auditório do
Centro Vocacional Tecnológico – CVT, nas dependências da Universidade Federal da Fronteira Sul 

 Laranjeiras do Sul, foi realizada a  reunião ordinária do  do Cursocampus quarta Colegiado
Interdisciplinar em Educação do Campo: Ciências da Natureza, concomitante com a quarta reunião
ordinária do Colegiado do Curso Interdisciplinar em Educação do Campo: Ciências Naturais, Matemática
e Ciências Agrárias do  Laranjeiras do Sul da Universidade Federal da Fronteira Sul (UFFS),Campus
presidida pelo Coordenador dos Cursos, Professor Vitor de Moraes. Fizeram-se presentes à sessão os

 Além do presidente, os docentes Fernanda Marcon, Joaquim Gonçalves da Costa,seguintes membros:
Josimeire Aparecida Leandrini, Vivian Machado de Menezes, Marciane Maria Mendes Coordenadora
Adjunta, Yasmine Miguel Serafini Micheletto, a Técnica Administrativa Suelen Spindola Bilhar e o
discente Benedito Kayo Lemos de Brito. O Coordenador iniciou a reunião informando os pontos de pauta
e passou aos informes. Professora Josimeire Aparecida Leandrini, informou como1. Informes: 1.1 
tutora do grupo PET que, saiu o edital no dia de ontem e o curso de Interdisciplinar em Educação do
Campo é o curso que não tem alunos no projeto, informou que são duas bolsas para os cursos e que o
aluno que fizer parte do projeto, poderá permanecer até o final do curso, desde que não haja reprovação.
Ressaltou que a exigência para pleitear as bolsas é ter vínculo com o campo, comprovando através de
DAP ou outro documento que possa comprovar esta situação e a apresentação de duas contas de luz.
Professora Josimeire solicitou ao Colegiado que estimulem os discentes a aderirem ao programa, que visa
o ensino, pequisa e extensão em todas as áreas de conhecimento nos cursos de Agronomia, Engenharia de
Alimentos e Interdisciplinar em Educação do Campo: Ciências da Natureza, Ciências Econômicas e
Engenharia de Aquicultura. Professora Josimeire esclareceu que na constituição do PET no ano de dois
mil e dez, conforme o edital, a cidade de Laranjeiras do Sul, por conta do número de habitantes poderia
entrar no programa apenas na área do campo e interdisciplinar, fazendo parte do projeto o curso
Interdisciplinar em Educação do Campo, única licenciatura na época. Informou que na constituição não
foi incluído a possibilidade de outros cursos, não sendo possível a alteração destas informações e desta
forma o PET não pode contemplar as demais licenciaturas do  O Coordenador informou quecampus. 1.2 
recebeu um ofício da PROGRAD relembrando os prazos para a reformulação do PPC, sendo dia vinte de
junho o prazo máximo para que o curso apresente o formulário de justificativa para que se prorrogue o
prazo de entrega da proposta da reformulação, conforme cronograma proposto. Informou que os
trabalhos estão em andamento e que na possibilidade de não cumprir os prazos, será encaminhado para o
Colegiado. O Coordenador informou que a professora substituta Daiane Carnelos Rezende Laibida1.3 
vai rescindir contrato por questões de saúde, que será necessário o cancelamento dos componentes que
ela ministra, porém está se fazendo um movimento para verificar quais docentes poderão assumir alguns
das turmas, visando o não cancelamento. O Coordenador informou também que existem turmas que1.4 
não tiveram alunos matriculados e que será solicitado o cancelamento das mesmas e o componente de
Língua brasileira de sinais(LIBRAS) será cancelado por não haver docente responsável. Para o
componente de Zootecnia, vai ser solicitado inclusão do docente Juliano Cesar Dias para ministrar o
componente juntamente com o docente Paulo Henrique Mayer, conforme a oferta vinha sendo realizada
nos demais semestres. As atas pendentes de aprovação serão2. Expediente: Aprovação de ata: 



revisadas e encaminhadas para aprovação na próxima reunião. 3. Pauta: 3.1 Indicação de um/a docente
do colegiado para participar como coordenador de área e ser responsável pela apresentação do
subprojeto, que será desenvolvido em conjunto com os representantes dos demais cursos da/s
respectiva/s área/s, na atual edição do Programa Institucional de Bolsa de Iniciação à Docência -
PIBID e do edital n° 23/2022 da CAPES, que trata da seleção dos projetos institucionais para o

 PIBID - edição 2022: O Coordenador solicitou ao Colegiado a indicação de um coordenador/a do PIBID
, passou a palavra a docente Marciane Maria Mendes coordenadora do programa nas edições passadas,
que relatou como foi a evolução do programa desde dois mil e treze, qual sua importância e as perdas
ocorridas tendo em vista as prioridades do governo atual. A docente informou também que foram
disponibilizadas poucas bolsas, que existem incertezas quanto ao funcionamento do programa, mas
sugeriu que o curso proponha projeto para garantir o espaço e as bolsas para os alunos e se propôs a
continuar coordenando condicionado a continuidade das bolsas para os alunos. Não havendo outras
indicações, o Colegiado APROVOU o nome da docente Marciane Maria Mendes para a coordenação do
PIBID. 3.2 Indicação de um/a docente do colegiado para participar como Docente Orientador e ser
responsável pela apresentação do Subprojeto, que será desenvolvido em conjunto com os
representantes dos demais cursos da/s respectiva/s área/s, na atual edição do Programa Residência
Pedagógica - PRP e a publicação do Edital n° 24/2022 da CAPES, que trata da seleção dos projetos
institucionais para o PRP - edição 2022: O Coordenador informou que a docente Ana Cristina Hammel
colocou-se a disposição para estar como coordenadora do Programa Residência Pedagógica, e o
Colegiado APROVOU a sugestão do nome da professora Ana Cristina Hammel para a coordenação do
programa, articulando com as duas licenciaturas de Interdisciplinar em Educação do Campo. Foi
informado que se não houver quantidade mínima de discentes o Programa Residência Pedagógica não

 ocorrerá. 3.3 Homologação da indicação Ad referendum da Docente: Yasmine Miguel Serafini
Micheletto, para Coordenação de Extensão do Curso IEDOC-CN: O Coordenador informou que foi
feita a indicação ad referendum do nome da docente Yasmine Miguel Serafini Micheletto para a
coordenação da extensão, tendo em vista a curricularização da extensão que compreende a indicação pelo
curso de um coordenador. O Colegiado APROVOU o nome da docente Yasmine Miguel Serafini

 Micheletto para a Coordenação de Extensão do curso. 3.4 Referendar o Coordenador para a
aprovação dos Planos de Ensino do curso, de forma Ad referendum e indicações de comissão para
ajudar na análise dos Planos de Ensino: O Coordenador informou que é necessário o Colegiado
aprovar os Planos de Ensino, que o prazo foi até dia treze, prorrogado para dia vinte, solicitou voluntários
para auxiliar nas avaliações. Professora Fernanda Marcon se disponibilizou a ajudar, foi agendado o
encontro para as avaliações para dia vinte e cinco, e a aprovação será ad referendum. 3.5 Inclusão do
ponto indicação de professor para representação no Prohaiti: O Coordenador informou que foi
solicitado pela Coordenação Acadêmica a indicação de um docente do curso para fazer parte da comissão
Prohaiti, da qual a docente Fernanda Marcon já faz parte desta comissão como representante do curso de
Ciências Sociais, sendo indicado o nome da docente Eloá Maria Gehlen como titular e Fernanda Marcon
como suplente para representante do curso Interdisciplinar em Educação do Campo: Ciências da
Natureza. O Colegiado APROVOU a indicação. 3.6 outros assuntos: A Coordenadora Adjunta
Marciane Maria Mendes sugeriu que as reuniões fossem de forma online por videoconferência como
vinha ocorrendo, tendo em vista alguns docentes não estarem no campus durante todos os períodos do

 dia, o Colegiado APROVOU a sugestão e as próximas reuniões serão agendadas no formato online. 4. 
 Encerramento: Sendo dezesseis horas e vinte minutos e não havendo mais assuntos a tratar, foi

encerrada a sessão, da qual eu, Marcia Regina Maximowski, assistente em administração, lotada na S
ecretaria Geral de Cursos, lavrei a presente Ata que será enviada aos membros para aprovação na
próxima reunião e, após aprovada, será assinada por mim e pelo coordenador do curso que preside o c
olegiado.

Marcia Regina Maximowski ______________

Vitor de Moraes ______________________
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